



15. Juli 2012

Wanderung mit den NaturFreunden aus Bretten von Gaggenau nach Michelbach



Die Naturfreunde aus Weisenbach treffen sich mit ihren Kollegen aus Bretten zu einer Wanderung nach Michelbach.

Fotos: pr

zurück zum Kindergarten. Bei Schnitzel, Salat und Kuchen fanden alle schon bald zur gewohnten Stärke zurück. Hinterher machten die Kinder den Spielplatz unsicher und man ließ in gemütlicher Runde den Tag gemeinsam ausklingen. Ein „Dankeschön“ geht an die Spender, die für Salate und Kuchen gesorgt hatten. (red)

Die Naturfreunde aus Weisenbach waren mit ihren Wanderfreunden aus Bretten unterwegs. Der Weg führte von Gaggenau über die Heil nach Michelbach. Dort wurden die Wanderer von Erika Krieg und Heinz Schaible mit einer herzhaften Gulaschsuppe überrascht. Am Nachmittag unternahm man noch einen Spa-

ziergang durch das Fachwerkdorf bis zum Hirtenhaus. Zurück von der Wanderung, saß man noch bei Kaffee und Kuchen in geselliger Runde zusammen.

Beim Abschied bedankte sich der Vorsitzende der Gäste aus Bretten für den schönen Tag im Murgtal und die Bewirtung. (red)